

INFORMACIÓN CULTURAL DE SEVILLA

SEVILLA MUSEO DEL BAILE FLAMENCO

El Museo del Baile Flamenco (promovido por Cristina Hoyos) se encuentra situado en pleno centro de Sevilla, en un edificio del siglo XVIII próximo a la Catedral y a los Reales Alcázares. El paso por este museo se hace imprescindible para todos (visitantes y sevillanos). En él encontrarás la clave de acceso al mundo mágico del baile flamenco. Sin duda, es el lugar ideal para conocer y comprender este baile y su fuerte penetración en la cultura andaluza.

BIENVENIDO AL CORAZÓN DEL MUSEO. PLANTA PRIMERA

El corazón del museo se encuentra en su primera planta, aquí podrás disfrutar de todas las dimensiones del baile flamenco.

El Enigma. Los orígenes, en las tinieblas del tiempo.

En este espacio, recibirás respuesta a las preguntas más importantes sobre el baile flamenco:
¿en qué consiste?
¿cómo se manifiesta?

La Fuerza. Conocer los principales palos en el baile flamenco.

Te introducirás de forma visual en los principales palos del baile flamenco, sumergiéndote en sus expresiones más básicas y al final habrás aprendido a distinguir entre sus diferentes manifestaciones.

A partir de esta experiencia gozarás de este arte de una forma diferente, con un mayor criterio artístico.

El camino. El viaje desde los patios a los grandes teatros.

El flamenco se emancipa: desde los patios, café cantantes, tablaos, teatros, películas ... hasta la ópera de París. Este espacio refleja (cuenta) la historia de la emancipación social del baile flamenco y hace en la última parte referencia a Cristina Hoyos. Ella más que nadie ha sabido dignificar el arte flamenco abriéndolo a los grandes escenarios del mundo: la ópera de París, los Juegos Olímpicos, los grandes teatros a nivel mundial.

Testimonios. Hombres y mujeres del mundo ... qué piensan del baile flamenco.

El estudio de baile te permite ver trabajos reales y auténticos de los bailaores/as. Comprenderás que la exquisitez y la fuerza del baile es el fruto de toda una vida de ensayos, pruebas y entrenamientos.

Los Artistas. Bailaoras, bailaores ... las personas, sus vidas.

El baile flamenco es un arte impactante, intangible, efímero que no aparece y desaparece con los artistas. Es un arte que se goza en el momento. Por ello, este espacio se dedica a los bailaores y bailaoras profesionales que han hecho su historia, profundiza en la dimensión personal de estos profesionales, testifica los esfuerzos para ser 'estrella', su soledad y momentos de gloria, hace referencia, por cortesía, a las herramientas de su trabajo, los trajes y otras indumentarias. Aquí, en este espacio se encuentran objetos y reliquias auténticos que nos cuentan la historia de sus propietarios.

La Pasión. Vibra con el baile, siéntelo.

Al final del recorrido por los anteriores espacios de comprensión, y conocimiento, te encontrarás ahora con un espectáculo multimedia de máxima expresión artística. En este espectáculo se resume y concentra todos aquellos elementos que representan la 'quinteseñcia' del arte flamenco, el duende, la pasión de vivir.

Una visión artística en Blanco y Negro. Ojos de Colita-más de cuarenta años de fotografías.

La fotógrafa Colita, se ha hecho con la memoria del flamenco de los últimos cuarenta años. Ella ha captado con su máquina a la mayoría de los artistas flamencos, maestros y desconocidos. Ha cedido a nuestro museo su colección de bailaores y bailaoras que se expone en el claustro de la primera planta. Es una visión del baile flamenco única y muy personal.

Y en su planta baja podrás encontrar...

Patio de las columnas diurno. Acomódate, relájate y sumérgete en el flamenco.

En el patio del Museo te fundirás con el auténtico mundo de bailaores y bailaoras.

El patio con su sorprendente escenografía invita a relajarse, tomarse un café y gozar de la tranquilidad de un ambiente original y andaluz.

Patio de la fuente. Aquí puedes abrir tu alma.

En el pequeño patio humilde y modesto, una fuente genera el ambiente poético que invita a reflexionar.

Está inspirado en la antigua tradición de los patios andaluces.

Espacio del conocimiento. Para tus ansias de aprender.

Con la ayuda de bases de datos, documentos visuales y auditivos, libros y links, el visitante interesado podrá sumergirse en los conocimientos del mundo del flamenco y explorar los últimos secretos de este arte.

La tienda. Su calidad es exclusiva, simplemente.

La tienda del museo tiene un encanto propio, aquí se encuentran todos aquellos artículos que transforman el baile flamenco en una vivencia de belleza, de utilidad, de recuerdo, y de conocimiento, tanto para el profesional como el amateur.

INFORMACIÓN

Dirección: Paseo de Cristóbal Colón, 12
Teléfono: 954 21 03 15
Horario: Abril a octubre de 09,00h a 19,00h
 Noviembre a marzo de 09,00h a 18,00h
BUS: C4 - C5 - 3 - 40 - 41